



Stéphanie Vaillancourt
Présidente, Canada
AtkinsRéalis

À l'automne 2023, Stéphanie Vaillancourt a été nommée présidente, Canada, de AtkinsRéalis. Elle a pour mission de diriger les équipes de divers secteurs tels que Services d'ingénierie, Exploitation et entretien et Capital afin de mener à bien des projets dans un esprit de collaboration, tout en tirant parti des capacités des employés de tous les secteurs.

Possédant plus de 25 ans d'expérience en entreprise, Mme Vaillancourt a rejoint AtkinsRéalis en 2016 et a intégré l'équipe de direction dès 2019 à titre de vice-présidente exécutive, Capital et trésorière. Plus tard, elle s'est vu confier des responsabilités supplémentaires comme présidente, Capital et Exploitation et entretien. À ce titre, ses responsabilités incluaient les investissements dans les projets, la gestion du portefeuille d'investissements d'infrastructure et la direction de la division Exploitation et entretien de l'entreprise au niveau mondial.

Avant son arrivée chez AtkinsRéalis, Mme Vaillancourt a occupé divers postes importants au sein de grandes entreprises, dont Bombardier Produits Récréatifs (BRP).

Elle est titulaire d'une maîtrise en finance de HEC Montréal et d'un titre de comptable professionnelle agréée (CPA/CGA).